

Wir trauern um Detlef Sperling

20.02.2024

„Wir gehen wie wir kamen. Mit nichts als uns allein. Die Welt – das sind nur Namen. Ein Wunder bleibt das Sein.“

Der langjährige Vorsitzende des Bezirksverbandes Dresden des BDK, Kriminalhauptkommissar a.D. Detlef Sperling, ist am 17. Februar 2024 drei Tage nach seinem 71. Geburtstag verstorben.

Detlef war seit Oktober 2023 in verschiedenen Krankenhäusern zur Behandlung gewesen und erst wenige Tage zuvor zu seinem Geburtstag wieder nach Hause entlassen worden.

Der Landesvorsitzende des BDK Sachsen, Torsten Schmortte:

"Detlef Sperling trat am 1. Februar 1990 dem damaligen Verband der Kriminalisten bei und ist damit eines der „Mitglieder der ersten Stunde“ im BDK Landesverband Sachsen. Er war bis zu seiner Pensionierung Kriminalbeamter in der KPI der Polizeidirektion Dresden und führte viele Jahre den dortigen Bezirksverband des BDK. Wir werden Detlef Sperling in ehrender Erinnerung behalten."